
 
 
 
 
 

Palencia 27 de Marzo de 2012 
 
El Grupo Socialista en el Ayuntamiento reitera la necesidad de sellar el 
antiguo vertedero de la capital 
 
Los socialistas denuncian también que continúa la acumulación de 
numerosos enseres que desbordan el “Punto Limpio” 
 
El Grupo Socialista en el Ayuntamiento de la capital ha reclamado nuevamente 
en la Comisión de Medio Ambiente que, conforme al compromiso contraído por 
el gobierno del PP de la Junta de Castilla y León, se haga realidad el sellado 
del vertedero del Pago de Valdeseñor. 
 
Según se indica desde el PSOE, La Junta de Castilla y León tiene en sus 
manos desde hace tiempo, un magnifico proyecto que fue presentado por el 
Ayuntamiento, realizado con el apoyo técnico de URBASER, empresa 
concesionaria del servicio municipal de limpieza, para sellar el vertedero de 
Valdeseñor, con un presupuesto de 2,3 millones de euros. 
 
A pesar de la evidente necesidad de ejecutarlo, desde el punto de vista 
medioambiental, el PP de la Junta está siendo reacio y remolón para cumplir 
con lo prometido y el propio Equipo de Gobierno reconoció que sigue sin existir 
ningún tipo de planificación temporal sobre el sellado. 
 
El Grupo Socialista considera que no se puede dar más largas a este tema y 
demanda a Polanco que, con la máxima urgencia, insista con firmeza al 
Gobierno del PP de la Junta de Castilla y León, para que proceda a licitar el 
sellado del antiguo vertedero del pago de Valdeseñor, por exigencias 
medioambientales. 
 
Por otro lado, el Grupo de Concejales del PSOE ha reiterado también en la 
Comisión de Medio Ambiente la necesidad de que se proceda a la retirada 
urgente de los colchones y enseres que se acumulan en las dependencias del 
Punto Limpio de la capital y que mantienen prácticamente desbordada la 
instalación. 
 
Según los concejales socialistas en la Comisión de Medio Ambiente, Yolanda 
Gómez y Luis Muñoz, la imagen que presenta este Punto resulta 
“tercermundista” y ofrece una muy pobre imagen de la ciudad. 
 
El Grupo Socialista quiere saber cuál es el motivo por el que no se retiran estos 
enseres, a pesar de haberse denunciado ya la situación hace varias semanas. 
 
 
 


